

PERISAI

Jaga Kesehatan Mental, Anggota Polres Ciamis Ikuti Bimbingan Rohani

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Oct 17, 2024 - 14:40



Ciamis – Polres Ciamis menggelar kegiatan Bimbingan Rohani dan Mental di Masjid Al-Hidayah yang diikuti oleh seluruh personel Polres Ciamis. Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., beserta jajaran pejabat utama (PJU), kapolsek jajaran, dan personel lainnya. Dengan diikuti secara offline dan online melalui Zoom, acara ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas spiritual dan mental anggota Polri.

Bimbingan rohani tersebut menjadi agenda rutin yang diselenggarakan oleh Polres Ciamis sebagai salah satu bentuk pembinaan personel dalam menghadapi tantangan tugas sehari-hari. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan lancar serta penuh khidmat. Kamis(17/10/2024)

Pada sesi utama, Ustadz Maftuh, yang merupakan Ketua Lembaga Bathsul Masail (LBM) NU Kecamatan Cipaku, diundang untuk memberikan ceramah. Mengusung tema Mempersiapkan Kesuksesan Dunia dan Akhirat, Ustadz Maftuh menekankan pentingnya menyeimbangkan antara kehidupan dunia dan persiapan menuju kehidupan akhirat.

Dalam ceramahnya, beliau menyampaikan bahwa kesuksesan tidak hanya diukur dari materi, pangkat, atau kedudukan, melainkan juga dari seberapa dekat seseorang dengan Allah SWT. "Tugas sebagai anggota Polri sangat mulia. Kalian menjaga keamanan masyarakat, dan ini adalah bagian dari ibadah. Namun, jangan lupa, bahwa semua yang kita lakukan di dunia ini akan ada balasannya di akhirat. Oleh karena itu, mari kita jalankan tugas dengan ikhlas, jujur, dan penuh tanggung jawab," ungkap Ustadz Maftuh di hadapan para personel.

Beliau juga menekankan pentingnya menjaga niat yang lurus dalam bertugas, karena niat yang baik akan menentukan hasil yang diraih baik di dunia maupun di akhirat. Selain itu, Ustadz Maftuh juga mengajak seluruh personel untuk tidak hanya bekerja keras, tetapi juga tetap konsisten dalam menjalankan ibadah dan mendekatkan diri kepada Sang Pencipta.

Beliau juga menekankan bahwa kegiatan seperti ini bukan hanya sekedar formalitas, melainkan sarana yang sangat bermanfaat untuk memperkuat nilai-nilai agama dalam setiap aspek kehidupan, baik pribadi maupun profesional.

Kabag SDM Polres Ciamis, KOMPOL Dies Ratmono, S.H., M.H., yang juga turut hadir dalam acara tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan mampu memberikan motivasi spiritual bagi para anggota, khususnya dalam menjalani tugas-tugas pelayanan kepada masyarakat. "Melalui bimbingan rohani ini, kami berharap seluruh personel dapat lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaannya, sehingga akan berimplikasi positif pada pelaksanaan tugas sehari-hari," ungkapnya.

Selain itu, Kabag SDM juga menambahkan bahwa program ini adalah bagian dari upaya Polres Ciamis untuk terus membina mental dan rohani seluruh anggotanya, agar mereka tidak hanya tangguh secara fisik dan profesional, tetapi juga kuat secara spiritual.

Kegiatan Bimbingan Rohani dan Mental ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antaranggota dan meningkatkan rasa kebersamaan. Para personel Polres Ciamis yang mengikuti acara ini terlihat sangat antusias dan khidmat dalam mendengarkan ceramah yang disampaikan.

Harapannya, kegiatan semacam ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk membekali seluruh anggota Polres Ciamis dengan kekuatan spiritual yang dibutuhkan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.

Bimbingan rohani dan mental merupakan salah satu bentuk pembinaan yang tidak hanya menyeimbangkan tugas duniawi dengan aspek keagamaan, tetapi juga menjaga mental dan moral para personel agar tetap berada pada jalur yang benar dalam menghadapi berbagai tantangan tugas di lapangan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar